

Heiligengrabe

## Zeitgemäßer Web-Auftritt

**[02.06.2017] Verbesserung der Nutzbarkeit durch schlankere Navigation, Darstellung im Corporate Design und volle mobile Nutzbarkeit durch Responsive Webdesign – so lauteten die Ziele, welche die Gemeinde Heiligengrabe bei der Überarbeitung ihrer Website im Fokus hatte.**

Eine aktualisierte Version ihres Internet-Auftritts hat jetzt die brandenburgische Gemeinde Heiligengrabe freigeschaltet. Die bisherige Website stammte vom Layout her aus dem Jahr 2010. Durch die seitdem gesammelten Erfahrungen sowie die immer weiter fortschreitende technische Entwicklung war es nach Angaben der Kommune nun Zeit für eine Überarbeitung. Dabei sei unter anderem ein vollständig responsives Design umgesetzt worden. Zudem wurden die Web-Präsenz im Zuge des Relaunch an die Corporate Identity der Gemeindeverwaltung angepasst und zahlreiche Wünsche an eine höhere Übersichtlichkeit und schlankere Navigation berücksichtigt. Für die technische Umsetzung zeichnet laut der Gemeinde Heiligengrabe das Unternehmen Priventon verantwortlich.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Heiligengrabe, Priventon